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　今月の花はバラです。私の最も好きな花で，当社の団地はローズタウンとかローズビ
レッジで，昔から全戸５本のバラを植栽しています。バラは年２回咲いて美しい花です
が，虫がくるので防虫剤も差し上げています。ゴルフコンペでも５０本とか１００本の
花を副賞で付けますし，加古川のバラ会では賞として粗品も提供しています。花言葉は
愛情・嫉妬・満足です。私の会長の最後の花が会社に強い関係のあるバラで非常に嬉し
く思います。
　今月の宝石は真珠です。健康・長寿・富という意味があり，これも私に最も関係があ
ります。誕生石です。今月の花も宝石もどちらも私にとって最高の物で，会長としての
締めくくりを心から喜んでいます。
　バラは北半球の温帯域に広く自生していますが，チベット周辺，中国の雲南省から
ミャンマーにかけてが主産地でここから中近東，ヨーロッパへ，また極東から北アメリ
カへと伝播しました。チャイナプラス，チャイナリスクという言葉がありますが，これ
も大昔のチャイナプラスです。
　真珠は昔の日本の代表的な輸出品で，特に神戸は真珠の加工業者で有名でしたが，今
は不況で壊滅状況です。日本が中国に養殖技術を指導し，その結果，安価な中国製品で
庇を貸して母屋を取られた状況です。チャイナリスクの大きな事例だと思います。
　先月北京に行きましたが，シンポジウムでは中国，韓国の人の講演では地震で困って
いる日本に出来るだけの援助をしますという話から始まりました。又，先日も中国，韓
国の首脳が来日し，菅首相と共に東北に入り仲の良いところを見せてくれました。
　しかし，特に中国との関係は２１世紀はどうなっていくのでしょうか。中国の発展は
めざましく，政治力，軍事力は日本よりはるかに強力な国に成長しました。そして，経
済は自由主義ですが，政治は共産党独裁で，一方的な主張も押し付けてくる国です。韓
国も半島がどうなっていくのか，そして，核を持つ統一国家となるのか？　竹島，尖閣
の領土問題もあります。
　一方，日本は平和ボケです。政治の指導力もありません。経済は右肩下がりが続くと
思いますし，海外からの要因で経済，政治上の大震災に巻き込まれる可能性も将来は有
ると思います。経済的には今後はアジアの時代で，中国，韓国との関係がどうなるかが
日本の将来に大きな影響を与えると思います。日本の将来に明確な政治主導が期待出来
ない中で，我々は協力して，少なくとも地域を育み，せめて少しでも良い地域にし，自
分の一層の努力で明るく楽しく生きる努力が必要な時代だと思います。

    



第４２回　通算１４９２回
1. 国際ロータリー２６８０地区柴田ガバナーより
２０１３年規定審議会に提案する立法案と
して，地区内の４クラブより提案があ
り，修正のうえ国際ロータリーに提出を
されています。

2. 国際ロータリー２６８０地区久野ガバナー
エレクト事務所より
月信掲載用写真と寄付報告の送付先について
の返信協力に対する礼状が届いております。

3. 次回，次々回例会は各委員会事業報告と
なっております。各委員長様におかれま
しては，ご準備の程よろしくお願いいた
します。

4. ガバナー会より
　 東日本大震災義援の件，６月１５日〆切
との連絡がありました。例会時，設置い
たしました義援金BOXは６月８日例会を
〆切とし，ガバナー会へ送金させていた
だきます。

5. 国際ロータリー２６８０地区ガバナー事務所より
公益財団法人ロータリー日本財団の寄付
に関する事項が次年度７月１日から変更
される報告がありました。

他クラブ様の例会変更につきましては回覧
及び週報にてご確認下さい。

伊藤　勝之
あと１ヶ月になりました。皆様に御世話に
なっておりますが，最後までよろしく御願い
します。
佐野　栄作
本日は新委員会協議会です。お世話になりま
す。
西田　光衛
お医者様の会員の方，健康診断ありがとうご
ざいました。かろうじてクリアーできまし
た。
濱中　幹雄
岡本さん，取材ありがとうございました。
大橋　卓司・西中　亮二
菊地さん，いつもきれいなお花をありがと
う。
増田耕太郎・内海　　薫・志方　正昭
柿木　國夫・庄司　　武・田中　浩行
花を飾りましょう。
栗原　康高・田中　伸明・井野　隆弘
結婚記念日の花贈呈有難うございました。
伊藤　勝之・矢野　　聡
誕生日のお祝い有難うございました。
松尾　　毅
今月は又，不在にします。
青木　裕加
早退します。

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

最終例会 6/21（火）⇒6/25（土） 

休会（定款第６条第１節ｃ項により） 6/28（火） 

明石北ロータリークラブ 

最終夜間例会 6/30（木）⇒18：00～ 姫路中央ロータリークラブ 

引継ぎ家族例会 6/17（金）⇒6/18（土） 
於：かき幸 高砂ロータリークラブ 

職場例会 6/9（木）　於：グリコピア神戸 明石西ロータリークラブ 

最終例会のため 
（会長・幹事ごくろうさん会） 

6/29（水）⇒6/25（土）18：00～ 
於：淡路　夢泉景 加古川平成ロータリークラブ 

最終例会 6/23（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル1Fボールルーム 加古川中央ロータリークラブ 

最終例会のため 6/28（火）⇒6/23（木）18：00～ 
於：志方亭 加古川ロータリークラブ 

最終ほろにが会 6/27（月）17：30～ 
於：ホテル日航姫路 姫路南ロータリークラブ 

休会（定款第６条第１節（ｃ）） 6/30（木） 



2 理事・役員会議事録 　

報告事項： 出席報告　　（内海　　薫） （後記参照①）

会費納入状況（竹原　俊三） ５月末　99.48％

議案事項：

1. ６月，７月のプログラムの件（後記参照②）　

2. 定款・細則の件　変更なし　……………………承認

3. 定款第６条第１節（ｃ）項に定める例会休会の件　……………………承認

１０月１２日，１２月２８日，１月４日，５月２日

4. 定款第９条第３節（ｂ）に定める出席規定免除適用申請者の件　………承認

９名（西田光衛会員，大森千里会員，大森明夫会員，小西文孝会員

　　　柿木國夫会員，田中浩行会員，栗原康高会員，松尾　毅会員

　　　増田耕太郎会員）

5. 例会運営責任順位の件　　　……………………承認

会長，副会長，直前会長，理事（構成表の通り）

6. 緊急に例会を取り止めざるを得ない場合，会長・幹事で決定し，事後に理事会で承認

を取り付ける件　　……………………承認

7. 慶弔内規　確認の件　　……………………承認

高砂青松R.C.慶弔内規

8. 入退会者の会費取扱内規の件　　……………………承認

9. 会費取引銀行の件　　……………………承認

但陽信用金庫　高砂中央支店

10. クラブ食事代の件　　……………………承認

１,３００円＋消費税　１,３６５円／食

11. その他

次々年度ガバナー補佐選考委員会設立

新会長に選考委員を一任

 通　算 

２０１０～２０１１ 
日 

場　所 

第４１０回 
第１３回 

平成２３年６月１日 
高砂商工会議所 

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者 
伊　藤 菱　田 佐　野 

中　谷 
田中（伸） 

内　海 小　西 
嶋　谷 鹿　間 
竹　原 青　木 
西　中 濱　中 
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○ 
○ 
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○ 
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2 理事・役員会議事録 　

ソ　ン　グ
出 席 報 告

例会記録　2011.  6. 1（水）通算1572回
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
５月１８日 会員数４８名 欠席者　０名 出席率１００％ ＜修正による＞
　（この内出席免除者８名（出席４名））
６月　１日 会員数４８名 欠席者　８名 出席率８３.３３％                     　　
　（この内出席免除者８名（出席７名））

誕　生　祝
矢野　　聡　会員　原田　義之　会員
砂川　仁史　会員　伊藤　勝之　会員
岩 　勇人　会員

結　婚　祝
田中　伸明　会員　澤田　孝彦　会員
栗原　康高　会員　井野　隆弘　会員

会　員　数 

出　席　数 

メークアップ 

欠　席　数 

出 席 免 除 

４９ 

３３ 

１２ 

０ 

８ 

４/２７ 

４８ 

３６ 

１１ 

０ 

８ 

５/１１ 

４８ 

３１ 

 

 

８ 

５/１８ 

４８ 

３６ 

 

 

８ 

５/２５   

４９ 

１９ 

２４ 

４ 

８ 

４/３ 

４９ 

３６ 

８ 

４ 

８ 

４/１３ 

４９ 

３１ 

１３ 

０ 

８ 

４/２２ 

６５.３８％ 
７７.４４％ 

修正出席率 
修正出席率 

メークアップ率  
メークアップ率 

９５.６５％ 
　 

３１.３２％ 
　％ 

 

本クラブ出席率 
本クラブ出席率 

①　出席報告 
４月度 
５月度  

６　月 ７　月 

②　６，７月のプログラム 

６ 

 ２０ 

会長・幹事就任挨拶 

定款・細則・決算・予算承認 

各委員会事業説明 

各委員会事業説明（前週の続き） 

１３ 

２７ 

１ 

 １５ 

クラブ協議会（新委員会協議会） 

各委員会報告 

各委員会報告（前週の続き） 

２３日（木）に変更 
創立記念例会（大黒天） 
【親睦委員会担当】 

８ 

２２ 

会長・幹事退任挨拶 ２９ 



今回は本年度新世代委員長の濱中会員の事務所に押しかけました。
濱中会員の事務所は松陽高校のすぐ南にありま
す。近くには垣迫会員の大豊工業㈱や中谷会員の
中谷建材㈱があります。
濱中工業㈱は約６５年程前、現在の濱中工業の場
所で濱中会員のおじい様が濱中商店として開業さ
れ、約４０年程前にお父上が濱中工業㈱として現
在の基礎を築きあげられたそうです。
それでは質問です。
Q：濱中工業㈱は何を作っている会社ですか。
A：不定形耐火物を製造しています。以前は耐火
煉瓦や護岸ブロックも製造していました。

Q：不定形耐火物って何ですか。
A：工業炉や溶鉱炉、ガラス炉などの炉材です

が、粉体です。弊社では旭硝子さんが受注した不定形耐火物を、原料の支給を受けて加工
し旭硝子さんに納める形をとっています。また、一部は弊社で成型して受注先で組み立て
ます。

Q：他にも作っておられるものはありますか。
A：作っているのではないのですが、旭硝子さんの工場内で処理される工場排水の水処理プラ
ントの運営を請負しています。新しい事業なのですが、環境を大切にする責任のある仕事
だと考えています。

Q：若い社長としての抱負は？
A：リーマンショック以後、弊社も６０歳以上の従業員を退職していただくようなことにな

り、今では私より若い
社員が多く勤める会社
になりました。若い社
員に技術を伝承する事
や、資格の取得など社
員の教育や社員とのコ
ミュニケーションを上
手にとることなどに取
り組んでいきたいと思
います。

Q：ところで、趣味は何ですか。
A：ゴルフです。ロータリーでは澤田会員や岩 会員、
砂川会員が良きライバルです。

御子息も滝川第２高校でゴルフをされ、一緒にラウン
ドすることも多いそうです。どちらが上手ですかとい
う問いに、「今は良い勝負ですが、もうちょっとした
ら抜かされるでしょう。」と、ちょっとうれしそうな
濱中会員ですが、さらに、奥様もゴルフをされるとい
うことで、ゴルフで家族団らんができる、ゴルフ好き
にはうらやましいご家庭です。次年度は副幹事です


